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高
す
ぎ
て
、
払
い
た
く

て
も
払
え
な
い
国
民
健
康

保
険
料
が
大
き
な
問
題
に

な
っ
て
い
ま
す
。

自
営
業
者
や
高
齢
者
、

非
正
規
労
働
者
な
ど
が

加
入
す
る
国
民
健
康
保
険

は
、
加
入
者
の
多
く
が
低

所
得
者
で
あ
る
に
も
か
か

わ
ら
ず
、
中
小
企
業
の
労

働
者
な
ど
が
加
入
す
る
協

会
け
ん
ぽ
と
比
べ
て
も
２

倍
近
く
も
重
い
保
険
料
と

な
っ
て
い
ま
す
。

全
国
知
事
会
も
、
国

保
料
を
協
会
け
ん
ぽ
並
み

に
引
き
下
げ
る
た
め
に
、

１
兆
円
の
国
費
を
投
入
す

る
こ
と
を
政
府
に
求
め
て

い
ま
す
。

北
区
議
会
第
4
回
定

例
会
代
表
質
問
で
、
日
本

共
産
党
の
本
田
正
則
議
員

は
、
国
保
料
の
負
担
を
軽

減
す
る
た
め
に
、
す
で
に

昭
島
市
、
東
大
和
市
、
清

瀬
市
な
ど
が
実
施
し
て
い

る
子
ど
も
の
均
等
割
減
額

区の試算で第二子以降なら5700万円で実現可能党区議団が提案

志茂弦楽四重奏団が演奏
♪　♫　♩　♬

子どもの均等割を半額に

を
お
こ
な
う
よ
う
北
区
に

求
め
ま
し
た
。

花
川
区
長
は
答
弁
で
、

18
歳
以
下
の
3
分
の
1
を

第
二
子
以
降
と
仮
定
し
て

均
等
割
額
を
5
割
減
額
し

た
場
合
、
必
要
経
費
は

年
間
で
５
７
０
０
万
円
程

度
だ
と
し
な
が
ら
、
実
施

に
つ
い
て
は
「
都
や
ほ
か

の
自
治
体
の
動
向
も
注
視

（
す
る
）」
と
答
え
る
に

と
ど
ま
り
ま
し
た
。

北
区
の
積
立
金
は
過
去

最
高
の
５
４
８
億
円
。
や

る
気
さ
え
あ
れ
ば
、
均
等

割
減
額
は
可
能
で
す
。
新

年
度
に
向
け
、
引
き
続
き

実
施
を
強
く
求
め
て
い
き

ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

赤羽東診療所が       コンサート

8日に元気ぷらざで開かれた
赤羽東診療所 30周年記念コン
サート。クラシックから演歌まで、
お医者さんなどで構成する志茂
弦楽四重奏団の心地よい演奏に
引き込まれました。（のの山けん）

30周年
記念

花束を受け取る志茂弦楽四重奏団のメンバー

高すぎる国民健康保険料の負担軽減を



１
９
６
１
年
に
建
て
ら
れ

た
古
い
校
舎
で
、
改
築
が

迫
ら
れ
て
い
ま
す
。
一
方
、

赤
羽
駅
周
辺
で
は
再
開
発

の
動
き
も
あ
る
た
め
、
協

議
会
で
は
今
後
す
す
め

る
ま
ち
づ
く
り
と
の
関
係

で
、
赤
羽
小
の
位
置
を
検

討
す
る
こ
と
が
必
要
だ
と

し
て
い
ま
す
。

赤
羽
駅
東
口
地
区
ま
ち

づ
く
り
全
体
協
議
会
は
、

地
域
内
に
居
住
す
る
住

民
、
自
治
会
、
商
店
街
会
、

Ｐ
Ｔ
Ａ
な
ど
の
関
係
者
と

北
区
が
、
ま
ち
づ
く
り
の

勉
強
会
や
情
報
交
換
な

ど
を
通
し
、
互
い
に
考
え

行
動
す
る
こ
と
で
相
互
理

解
を
深
め
、
ま
ち
の
将
来

像
を
考
え
る
場
と
し
て
、

２
０
０
９
年
10
月
に
設
立

さ
れ
ま
し
た
。

今
回
の
幹
事
会
で
は
、

す
で
に
全
体
協
議
会
が
発

表
し
て
い
る
「
赤
羽
駅
東

口
地
区
ま
ち
づ
く
り
ゾ
ー

ニ
ン
グ
構
想
」（
下
図
参

照
）
に
基
づ
き
、「
地
域

の
拠
点
施
設
」
と
し
て
い

る
赤
羽
小
学
校
の
場
所
に

つ
い
て
グ
ル
ー
プ
ワ
ー
ク

が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

現
在
の
赤
羽
小
学
校
は

赤羽小の位置めぐり協議
赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会幹事会開かれる

北区障害者作品展
9日、障害者福祉センターで開かれた障害者作
品展を見学。毎年ながら力作の数々。気に入った
作品は、しっかり購入しました。（のの山けん）

05
年
10
月
に
幹
事

会
が
ま
と
め
た
「
赤
羽

小
学
校
と
ま
ち
づ
く
り

に
つ
い
て
」
と
い
う
資

料
に
は
、
赤
羽
小
を
現

在
地
で
建
て
替
え
る
案

と
と
も
に
、「
赤
羽
公

園
・
赤
羽
会
館
を
含
む

位
置
へ
の
再
編
」
と
い

う
案
が
記
載
さ
れ
て
い

ま
す
。
今
月
13
日
に
は

引
き
続
き
幹
事
会
を
開

き
、
協
議
を
継
続
す
る

予
定
で
す
。

11
月
28
日
に
、
赤
羽
駅
東
口
地
区
ま
ち
づ
く
り
全
体
協
議

会
幹
事
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。
こ
こ
で
話
し
合
わ
れ
た
内
容

に
つ
い
て
、
協
議
会
事
務
局
で
あ
る
区
の
ま
ち
づ
く
り
推
進

課
か
ら
話
を
う
か
が
い
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

赤羽駅東口地区まちづくりゾーニング構想


